
НАВСТРЕЧУ  
XXV  С Ъ ЕЗД У  
К П С С

З А  П О Ч Е Т Н О Е  
З В А Н И Е
J g  СО ЦИ АЛИ СТИ ЧЕСКО Е соревнование за 

право называться участком имени XXV 
съезда КПСС включился коллектив участка № 2 
управления механизации стройки.

Механизаторы аересмогрели ранее принятые 
обязательства в сторону повышения и обязались 
программу пяти лет выполнить на десять дней 
раньше. Против ранее принятого обязательства 
производительность труда повысить на 0,5 про
цента, получить сверхплановой прибыли на 5 ты
сяч рублен больше.

Приняв повышенные социалистические обяза
тельства, коллектив участка призвал последовать 
примеру передовых предприятий Ангарска, вклю
чившихся в соревнование за достойную встречу 
предстоящего съезда, всех механизаторов управ
ления.

В завершающем году пятилетки механизаторы 
участка трудятся с опережением программы, ра
ботая на важнейших строящихся объектах они 
досрочно справились с планом пяти месяцев.

В БУХТУ ВРАНГЕЛЯ
1^ ОИЦЫ строительного отряда «Салют-75» 

СГПТУ-8 в начале июля отправятся в бух
ту Врангеля на Всесоюзную ударную комсомоль
скую стройку. Свой труд ребята посвящают 
XXV съезду КПСС.

А в воскресенье 16 членов отряда сделают вос
хождение на пик Порожистый (высота 2050 мет
ров) и установят там вымпел Ангарска. Нынче 
на пик поднимаются первыми ангарчане. Вос
хождение на Порожистый ребята тоже посвяща
ют XXV  съезду партии.

Руководит отрядом Валерий Арбузов.

С а л а в а т  —  

А н г а р с к
АЛАВАТ—АНГАРСК. Нефтехимики этих 
двух городов ревностно следят за успеха

ми друг друга. А если возникает необходимость, 
то и помогают друг другу в освоении новых 
производств, щедро делятся опытом работы.

Недавно группа работников Салаватского ор
дена Ленина нефтехимического комбината нахо
дилась на стажировке в цехе 133 Ангарского ор
дена Трудового Красного Знамени нефтехимком- 
бината, изучала «секреты» нового для Салавата 
технологического процесса.

— Ангарчане проявили себя гостеприимными, 
доброжелательными хозяевами, — сообщил в 
редакцию старший группы стажеров, сек
ретарь партийной организации одного из цехов 
Салаватского комбината М. Р. Рязапов. — Осо
бенно хочется отметить большое внимание к нам 
со стороны старшего инженера О. И. Мироновой, 
инженера по техучебе Долгишевой, начальника 
цеха А. К. Татаринова и его заместителя М. В. 
Соловьева.

Щедро делились с салаватцамн своими знани
ями, опытом, передовыми приемами труда стар
шие' аппаратчики X. Г. Миниханров, А. А. Фин- 
ко, начальник установки А. В. Колосов, аппарат
чица Е. В. Минихаирова и другие труженики 

? цеха.
Прощаясь со своими наставниками, . сала- 

ватцы от души благодарили их и заверили, 
что опыт ангарчан поможет им произвести нор
мальный пуск производства и дать стране про- 
ДОКЦИф.

ЗАВТРА -  ДЕНЬ РАБОТНИКОВ ЛЕГКОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ
Лучших из лучших выдвинули кандидатами в депутаты со

ветские люди. На Ангарской швейной фабрике работают за
мечательные люди, мастера своего дела. Такие, как Александ
ра Разумейко, она второй раз выдвинута кандидатом в депу
таты городского Совета депутатов трудящихся, Нина Ива
новна Батрашева тоже выдвинута второй раз. Такое же до
верие оказано комсомольцам-передовикам производства Ли
дии Луневой, Татьяне Беспрочной. Все они оправдают до
верие народа.

На снимке: кандидат в депутаты Н. И. Батрашева.
Фого А. ХАМЗИНА.

НОВЫЙ КОРПУС
В А П РЕЛ Е  в 85-м квартз- 

ле началось строительство 
комплекса техникума легксй 
промышленности. В него 
входит новый учебный 
корпус на 600 мест с актозым, 
читальным и спортивным зала
ми, столовой, лабораторией по 
электротехнике, кабинетом по 
черчению, лингафонным каби
нетом для изучения иностран
ных языков. Студенты получат 
современное благоустроенное 
секционное общежитие и про
изводственный корпус, в ко
тором будут размещены цехи 
по специальностям: швейного 
/роизводства, чулочно-носоч- 
иого, производства изделий чз 
кож, мастерская для лабора
торных работ. Студенты эко
номических дисциплин получат 
возможность проходить прак
тику на своем счетно-вычис- , 
лительном центре.

За 15 лет техникумом под
готовлено около 3500 квалифи
цированных специалистов, ко
торые успешно работают ма
стерами, начальниками цехов, 
технологами в городах Сиби
ри и Дальнего Востока. Мно
гие работают в нашем городе.

Сейчас в техникуме напря
женная пора — сдают государ
ственные экзамены будущие 
экономисты, бухгалтеры и пла
новики. В марте и апреле ус

пешно защитили дипломы тех
нологи швейного производства, 
технологи кожевенного произ
водства, трикотажного, меха
ники. Около двухсот выпуск
ников пополнят в этом году ар
мию работников легкой про
мышленности.

В нашем техникуме много 
интересного и в жизни студен
тов: в мае прошла неделя рус
ского языка, подготовленная 
студентами под руководством 
преподавателя Г. Г. Ердако- 
вой. Студенты выступали с бе
седами, провели литературно
музыкальный вечер, конкурс 
на лучшего чтеца. Интеоссно 
прошел литературно-музыкаль
ный вечер «Подвига павших 
достойны» к 30-летию Победы 
в Великой Отечественной вой
не, оформлены стенды «Ради 
жизни на земле», «Никто не 
забыт, ничто не забыто», 
книжная выставка.

Проводятся встречи с быв
шими выпускниками. Запом
нился январский «День бух
галтера», конференция «Роль 
экономической службы в повы
шении эффективности пооиз- 
водства». Каждый год прово
дятся конкурс «Мастер зо
лотые руки», выставка творче
ских работ студентов.

• Т. ГИ ЛИ Ш ЕВА , 
студентка техникума лег
кой промышленности.

С АНГАРСКОЙ ! 
М А Р К О Й

В НАШ ЕМ ГО РО Д Е праздник отмеча
ет коллектив Ангарской швейной фаб

рики, коллектив, известный своими трудо
выми починами, продукцией, аттестован
ной государственным Знаком качества. 
Пальто зимнее и демисезонное, детская 
одежда для всех возрастов, плащи и куртки 
—из года в год обновляется и улучшается 
ассортимент изделий, выпускаемых ангар- 
чанами. Они находят широкий спрос не 
только у нас в городе, но и далеко за пре
делами области.

Сейчас экспериментальный цех фабрики 
готовится к большому событию — худо
жественному совету, на суд которого бу
дет представлено более двухсот моделей. 
Он определит основные направления в ас
сортименте фабрики на будущий год, а 
также какие модные изделия будут шить 
в 1976 году ангарчане.

Далеко за пределами области известны 
имена ангарских швен-моторнсток Нины 
Михайловны Рыбаченок и Раисы Алексеев
ны Елшнной, одними из первых выполнив
ших свои личные пятилетки и наметивших 
для себя высокие рубежи — выполнить 
две пятилетки за одну. Сейчас И. Рыба
ченок работает в счет ав!уста 1979 года, 
Р. Елшина — в счет июля. Их пример на
шел многих последователей — на фабрике 
к 1 апреля выполнили свои личные пяти
летки 337 швейниц.

Высокое качество, производительность труда, 
эффективность производства — вот главные на
правления в работе коллектива. По личным 
планам повышения производительности труда 
сейчас работают 537 швейннц, только за счет 
этого резерва производительность труда на фаб
рике в прошлом году повысилась на 1,3 процен
та. В завершающем году пятилетки швейники 
наметили повысить производительность труда на 
32 процента по сравнению с 1970 годом. Во 
многом атому способствует внедрение нового 
оборудования, совершенствование технологиче
ских процессов. К концу года буду г внедрять
ся поток оптимальной мощности на пошиве жен
ских пальто, технология, разработанная c o b m c c i - 

но с Хабаровским филиалом Ц Н И И Ш П .

Немаловажный резерв, используемый 
коллективом фабрики, — социалистическое 
соревнование. Проводятся конкурсы про
фессионального мастерства, подводятся 
итоги соревнования среди смен за день, 
ежемесячные итоги среди цехов и многое 
другое. В авангарде соревнования-—коллек
тивы цеха Лр9 4 (начальник т. Горбунов* 
Е. А.), цеха № 5 (г. Гультяева 3. П.). 
коллектив цеха jY<? 6 в Байкальске (началь
ник т. Гончарова >1\. В.), подготовительного 
(начальник т. Носова Л. Ф.) и закройного 
цеха (начальник т. Филина Г. И.). За до
стижение нанвысших показателей в труде 
шесть швейниц награждены орденом Тру
довой Славы 3-й степени.

В этом году у швейников города есть 
трудности, связанные с обеспечением сырь
ем и материалами. Думается, что коллек
тив Ангарской фабрики приложит все си
лы, чтобы выполнить задания завершающе
го года и девятой пятилетки.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУД ЯЩ И ХСЯ 
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pillllinillllllUIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII Н а в с т р е ч у  вы борам  МИШИН... .

1 Д О В Е Р И Е
И н т е р в ь ю  с д е п у т а т о м  В е р х о в н о г о  С о в е т а  Р С Ф С Р

Е Е  -  Пользуясь случаем, S, хо JJw Q. П А Р Ф Е Н О В О Й  
E S  чу еше раз искренне поблаго*
Е  дарить всех ангарчан, кото-
p S  рые четыре года назад оказа* На улице Чайковского в июле прошлого года открылось новое, строгих форм здание — жен- ЕЕ йи мне столь высокое доверие, ская консультация. Учреждение давно ждали в Ангарске. Открытие его не было неожиданностью
g S  избрав депутатом высшего ор- еще и потому, что несколько лет назад ангарские избиратели говорили депутатам о насуш-
p S  га на государственной власти ной необходимости % строительства в городе женской консультации с новейшим оборудовани-
р З  Российской Федерации. Как ем. И вот названное учреждение вступило в строй действующих. Наш депутат Верховного Сове-
рZ  это ответе I вен но, я глубоко *а Российской Федерации Лариса Степановна Парфенова приложила немало старания, чтобы
5  прочувствовала за прошедшие консультация была построена. По поводу строительства этого медучреждения она дважды

четыре года. только в течение 1972 года обращалась к начальнику управления стройки, в различные миии-
6  Каким все кажется простым, стеРства " ведомства. ^
S  когда ты знаешь только свое Ме только э™т наказ избирателен выполнен депутатом J1. С. Парфеновой. Надо отдать долж-ЕЕ производство свои обществен- ное Ларисе Степановне: сделано ею по выполнению наказов избирателей немало.

Иые обязанности. Выполняй Наш корреспондент встретился с Ларисой Степановной Парфеновой.
С  все поручения, работай хоро- и и и и и и ш и и и и и |в ^ и | и | ^ ^ _ _ ^ ^ ^ и ^ ^ ^ ^ ^ ^ _ _ _ и_ и в и |
JE5 шо — и все будет в порядке.
CS >Кнзнь советских людей ста-
Ё 5  новнтся с каждым годом все

лучше. И естественно, что по- 
гребностн трудящихся растут.

~  Но еще существуют проблемы,ЕЕ решение которых зависит
E S  и от нас самих, и от ка-
~  ких-то трудностей обшегосу-ЕЕ дарственного значения. Депу-
CS тати обязан в меру своих воз-
CSS можностен выполнять наказы
"  избирателей, а что еше невоз-
SS- можно сейчас решить — об-
5S  стоятельно объяснить избира-
p S телям при встречах, почему
К Г  невозможно.
ЕЕ В депутатской деятельности

лишному вопросу. Конечно, ес
ли человеку действительно бы
ло негде жить или требовалось 
восстановить справедливость, 
то помощь через соответствую
щие организации оказывалась.

На большинстве остром избира
тели просили ходатайствовать о 
том. чтобы о городе началось 
строительство троллейбусной ли
нии. я рада сообщить цнгарчанам, 
что мои деловые встречи, а их 
было несколько, с министром ав
томобильной промышленности увен
чались успехом. Министерство ут 
вердило троллейбусную систему 
Ангарска. Так что строительство 
ее, теперь уж е точно, начнется 
в десятой пятилетке.

Больное наше место — бараки. 
Наказ трудящихся по их сносу 
выполняется. Ha I января 1975 года 
из 198 бараков по плану снесено 

Получила благоустроенные143.

~  мне пришлось сталкиваться с
EEs различными формами работы
Ё2  с избирателями. Это и личные

приемы избирателей раз В ме- квартиры 1621 семья. Снос бараковЕЕ СЯЦ, И встречи с ними на полностью завершится в 1976 году.
____ „  п _ п м ч „  Пришлось и вопросы, связанные

»SS предприятиях, ВО Дворцах со строительством централизован-
SSS культуры, В цехах заводов, в Ного городского рынка, решать с
£ =  училищах И Т. Д. За четыре го- министром. Сейчас в строительст-
Е5  да на приемах у меня побыва- вс рыпка н« ®м«ык началах
г — плл 7 - п  ж- участвует 50 предприятий то-5= ло 200 избирателен. Просьбы ’ ода- J B IW7 rô  ,!0Bbie рии0|(

различные, В ОСНОВНОМ ПО жи- будет сдан в эксплуатацию.

Избиратели мясоперерабатываю
щ ею завода просили ходатайство
вать о реконструкции и расшире
нии цехов. Население города вы
росло, а цехи завода все те же. 
Встретилась по этому поволу с 
министром мясной и молочной про
мышленности. Сейчас на мясопе
рерабатывающем реконструированы 
пельменный цех и цех субпродук
тов, термическое отделение. Раз
рабатывается проектно-сметная до
кументация на реконструкцию це
хов предприятия я I97H году.

По наказам же избирателей ве
дется расширение ТЭЦ-9. Правда, 
с небольшими сдвигами по сро
кам. Строится паромная переправа 
через Ангару. Это тоже по нака
зам избирателей. Сейчас ведется 
отсыпка автодороги к переправе. 
Отпущены средства и на строи
тельство нового хлебозавода. Он 
начал строиться.

Городу нужен драматический 
театр. Мнение ангарчан разделяют 
министр культуры РС Ф С Р  (были 
у меня две встречи с ним) и за 
меститель Председателя Совета 
Министров Р С Ф С Р . Но пока фи
нансировать строительство тс_ 
атра не могут. Придется нам 
подождать еще немного.

Избиратели поселка Зверево 
просили посодействовать с от

крытием магазина и медпунк
та. С автотранспортом в Ан
гарск были там тоже нелады. 
Сейчас в Зверево открыт ма
газин, медпункт и урегулиро
вано движение автобусов.

При встрече в ГПТУ-4 неф- 
технмкомбнната избиратели 
просили меня помочь учили
щу приобрести новые станки 
для мастерских, так как ста
рые пришли в негодность. По 
этому вопросу я встретилась с 
министром нефтеперерабаты

вающей промышленности
тов. Федоровым. Училище уже 
получило один токарно-винто
резный станок и два—свер
лильный и токарно-винторез- 
ный — уже занаряжены.

Школе-интернату № 7 ну
жен утепленный экскурсионный 
автобус для ребят. Замести
тель Председателя Совета .Ми
нистров Российской Федера
ции тов. Кочемасов при ветре? 
че заверил меня, что автобус 
для школы будет. Вскоре при

шел ответ, что предусмотрено 
выделить автобус в 1975 году.

В декабре 1974 года я была
на приеме у министра дерево
обрабатывающей промышлен

ности СССР тов. Тимофеева 
по поводу постройки новой 
школы в поселке Кнтое — об 
этом гоже просили Избиратели. 
Строительство школы внесено 
в титульный список 1976 года.

Надо сказать, что почти все на
казы. решение которых тре
бовало вмешательства мини
стерств и ведомств респуб
ликанского значения, выпол
нены. Не в пример нм отдельные 
местные организации, от которых 
зависит выполнение наказов кол
лективов или просьб избирателей. 
Тут дело продвигается медленнее 
или вовсе не продвигается. Не бу
ду голословной — ангарчане про
сили, чтобы маршрут № 1 трам
вая с цементно-горного комбината 
проходил мимо нефтехнмкомбнна- 
та. Начальник трамвайного управ
ления тов. Борисов пока никаких 
мер не принял и не отвечает де
путату давненько. Или такой при
мер. У работника цеха Jfc 33 неф
техимического комбината т. Кол- 
макова прямо с территории пред
приятия похитили четыре года на
зад мотоцикл. Куда только он не 
обращался— и в городское отде
ление милиции, и в прокуратуру, 
и r центральную прессу, но ни 
вразумительного ответа, ни мер не 
принимается ни милицией, ни про 
куратурой Ангарска. Очень стран
ная позиция и у милиции, и У 
прокуратуры. Названные учрежде
ния обещали и депутату разоб
раться с этим делом, но...

Четыре года у депутата 
Верховного Совета РСФСР, 
старшего оператора азотноту
кового завода нефгехимком- 
бинага Л. С. Парфеновой про
шли в заботах о выполнении 
наказов избирателей. Как от
ветственно она отнеслась к их 
выполнению, свидетельствует 
то, что подавляющее большин
ство наказов выполнено. Она 
оправдала доверие земляков, 
коллег по работе, тех, кто ее 
выдвигал в члены правитель, 
ства Российской Федерации.

ОТ ВЫБОРОВ ДО ВЫБОРОВ Ц

НЕТ ЗАБОТЫ ВАЖНЕЕ
Главное достояние нашего государства — люди. Поэтому 

одной из самых важных задач, намеченных Директивами 
XX IV  съезда партии, является выполнение всех мероприя
тий по охране здоровья и продлению жизни каждого чело
века. О том, как выполняется эта задача медицинскими ра
ботниками Ангарска, сегодня рассказывают заведующий го
родским отделом здравоохранения Н. А. Дудко, главный пе
диатр города К. С. Сафонова, председатель горкома профсо
юза медицинских работников В. В. Красноусова, главный 
врач акушерско-гинекологической службы В. В. Ерохин.

Первое слово педиатру го
рода Клавдии Степановне Са
фоновой:

— Вопросы обслуживания 
детского населения всегда в 
центре внимания органов го
родского здравоохранения. 
Дальнейшее развитие получа
ет материально-техническая 
база, постоянно совершенству
ются формы профилактики.

Обслуживание детского на
селения микрорайонов осуще
ствляет теперь поликлиника 
Кя 4. Открыто 10 специализи
рованных кабинетов в поли
клиниках и 5 специализиро
ванных отделений в больни
цах. Внедрены новые методы 
обследования и лечения. Мы 
имеет теперь пульмонологи
ческий санаторий на 100 мест 
и пункт сбора грудного моло
ка. Дети с пораженной нерв
ной системой направляются в 
специализированные ясли, а 
дети с дефектами речи — в 
группы, которые организова
ны при детских садах. Улуч
шилось диспансерное наблюде
ние детей. Думается, о резуль
татах работы говорит и тот

факт, что детское лечебное 
объединение нашего города яв
ляется школой передового 
опыта в области.

О развитии в городе аку- 
шерско-гинекологической служ
бы рассказывает главный врач 
этой службы Виталий Влади
мирович Ерохин:

— Охрану здоровья женщин- 
тружениц, матерей и детей 
государство считает важней
шей задачей. Успешное реше
ние этой задачи в нашем го
роде стало возможным благо
даря развитию и совершенст
вованию за последние годы 
нашей службы.

В 1970 году обследование жен
щин проходило вне женской кон
сультации. В городе существовало 
лишь 7 акушерско-гинекологиче
ских участков, в настоящее время 
их 15. В 1971 году введена в строй 
женская консультация на 500 посе
щений в смену, оснащенная са
мым современным оборудованием. 
Это сразу решило многие пробле
мы. поскольку появилась возмож
ность всестороннего обследования 
и лечения женщин.

Повысилось количество н каче
ство медицинских осмотров на 
предприятиях. Проводится изуче
ние условий труда работниц в це
лях охраны здоровья беременных

женщин п предупреждения гине
кологических заболеваний. В этом 
году планируется открытие соци- 
ально-правового кабинета, водо

лечебницы.
По организации работы и лечеб

ным показателям акушерская 
служба города заняла первое ме* 
сто в области.

Заведующий городским от
делом здравоохранения Нико
лай Андреевич Дудко остано
вился на вопросах амбулатор- 
но-поликлинической и стаци
онарной помощи взрослому 
населению.

— За всеми цифрами и фак
тами, которые здесь приводят
ся, кроется основной показа
тель нашей работы — сниже
ние заболеваемости. Во мно
гом этому способствуют разви
тие специализированной помо
щи, улучшение качества пери
одических и целевых медицин
ских осмотров, диспансерное 
наблюдение. Богаче стала и 
материальная база. Вот лишь 
несколько фактов.

За четыре года, прошедшие со 
времени предыдущих выборов в 
Верховный Совет Р С Ф С Р  и мест
ные Советы, введен в строй боль
ничный комплекс с поликлиникой 
на 750 посещений в смену. С 
окончанием строительства в этом 
году поликлиники в микрорайоне
12-а на 250 посещений в смену 
улучшится обслуживание населе
ния микрорайонов. Нынче же пла
нируется введение в строй стома
тологической поликлиники в 6*м 
микрорайоне, где будут органи
зованы все виды специализирован
ной стоматологической помощи. 
Начато строительство онкологиче
ского диспансера с радиологиче
ским корпусом, первая очередь бу
дет введена в следующем году.

Улучшилось аптечное обслужи

вание населения. За 4 года введе
но в действие 2 аптеки, в этом 
году будет открыта еще оДиа — 
в 15-м микрорайоне.

В 1970 году в городе насчиты-» 
валось чуть более тысячи врачей. 
К 1974 году эта цифра выросла 
незначительно. Но зато заметно 
чвсличилось число врачей высшей 
аттестационной категории и вра
чей первой категории.

Численность средних меди
цинских работников остается 
прежней, но следует также от
метить рост их профессиональ
ной квалификации.

Как положительный факт 
следует отметить, что самое 
серьезное внимание со сторо
ны руководителей медицинских 
учреждении, партийных и 
профсоюзных органов уделя
ется вопросам учебы кадров. 
Советы медсестер, конкурсы, 
семинары — все это формы 
учебы. Кроме того, наши меди
ки учатся на местных и цент
ральных базах повышения 
квалификации.

Пока у нас еще нйзка уком
плектованность врачами участ
ковой службы, отчего терапев
тические участки перегружены. 
Но постепенно будет решена и 
эта проблема.

Важнейшей задачей на де
сятую пятилетку мы считаем 
дальнейшее развитие профи
лактического направления ра
боты медицинских учреждении 
города, развитие всех видов 
специализированной помощи, 
повышение уровня обслужива
ния населения.

О развитии и роли социали
стического соревнованм в

улучшении качества обслужи
вания мы попросили расска
зать Веру Васильевну Красно- E S  
усову, председателя горкома £Я

щпрофсоюза медицинских ра
ботников.

— Немалую роль в улучше- £Я 
или качества и культуры ме- 3  
дицинского обслуживания на- {д  
селения играют ежегодно про- 2Я 
водимые общественные смотры ЕЭ  
лечебно-профилактических, дет- £5 
ских и аптечных учреждений и ЕЕ 
движение за коммунистическое И  
отношение к труду. Одна из SS3 
форм соревнования — конкурс Я  
«Лучший по профессии».

Во всех видах соревнования { 3  
главное внимание уделяется S3  
оказанию квалифицированной ЕЯ  
медицинской помощи. ЕЭ

По итогам 1974 года 11 уч- £ |  
реждений здравоохранения за- 3  
няли призовые места в обла- 
стном смотре, 7 из них—пер
вые.

На днях получен приказ минист
ра здравоохранения РС Ф С Р , где 
объявлена благодарность коллек
тивам городской детской больни- 
ны, Дома ребенка, акушерско-i и- 
мекологической службы, станции 

скорой помощи, психоневроло
гического диспансера.

Эти учреждения, а также город
ские больницы J6 2, 1, станция пе
реливания крови и другие занима
ют призовые места на протяжении 
нескольких лет подряд.
R  КОРОТКОЙ беседе труд

но показать все те из
менения, которые произошли в 
системе здравоохранения за 4 
года, прошедшие со времени 
предыдущих выборов в Вер
ховный Совет РСФСР. Но 
можно с уверенностью ска
зать: забота о здоровье тру
дящихся была и остается в 
центре внимания органов 
здравоохранения.

§
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• В т о р а я
о ч е р е д ь
э т и л е н а

Н А КАЖ ДОЙ строитель
ной площадке уже в са

мом начале определяются са
мые главные объекты, на ко
торых в первую очередь надо 
сосредоточить внимание. На 
комплексе этилена-300 их не
много, всего четыре: блок пе
чей, объекты 1928, 1929, I93H. 
Первостепенная значимость 
определяется не только тем, 
что на них есть оборудова
ние у заказчика и надо на
чинать его монтаж, но и тем, 
что они жизненно необходи
мы строителям и будущим хо
зяевам производства. Эти 
объекты позволяют иметь на 
площадке свою столовую, бы-

Есть оборудование на о б ьсм с  192Н, 
однако и здесь монтаж сю  не на
чат.

Начальник участка СМУ-3 В.
Кореневский называс! оДну и ту
же причину задержки фундаментов 
по каждому обьекту — уп
лотнение грунтов при обратной за
сыпке. Это обстоятельство не од
нажды тормозило темпы строите
лей на объектах нефтехимии и се
годня по сути дела осталось не
решенной задачей. На всех на
званных обьектах уплотнение на
до вести на глубину 2—3 метров, 
а сделать это трамбовками, что 
имеются на участке, немысли
мо. Механизмы рассчитаны на уп
лотнение грунтов на глубину лишь 
30 сантиметров. На неоднократ
ные просьбы начальника участка 
выделить ему мотокаток отвеча
ют отказом. Остается одно — уп 
лотнять любым способом вплоть 
до работ вручную.

Кстати, вопрос уплотнения грун
тов тоже не нов. Давно назрела 
необходимость иметь при одном 
из строительно-монтажных управ
лений специализированный участок 
по уплотнению, грунтов, который 
бы работал в комплексе с меха
низаторами СМУ-7. Сегодня же 
СМУ-7 действует по принципу: 
«асыпку выполним, а там—как хо
тите... Конечный результат их ма
ло интересует.

— На этом комплексе, — 
говорит В. Кореневский, —

ЗАДЕЛЬНЫЙ
КОМПЛЕКС—
НЕ ВТОРОСТЕПЕННЫЙ

товые помещения, здание опе
ративного штаба. Особая 
статья — помещение под ма
кет комплекса. Деталь немало
важная, если учесть, что со
временный промышленный 
комплекс типа этилена-300 воз
водится при наличии макета, 
на котором видны все техно
логические соединения, узлы, 
трубопроводы, все входы их н 
выходы. Макет — важное зве
но грамотного строительства.

Такой макет на комплексе 
этилена есть уже сейчас, но 
эксплуатация не может заве
зти его на площадку по той 
простой причине, что нет по
мещения. Помещение под ма
кет решено отвести в объекте 
1936, но пока строители брига
ды Владимира Олейника из 
СМУ-3 заканчивают только 
фундамент, не завезено ни од
ной железобетонной колонны. 
О том, что этот объект важ
нейший в этом году, строите
ли и эксплуатационники зна
ли давно, многотиражные га
зеты строителей и нефтехими
ков в объединенном номере 
эаостряли на возведении этого 
объекта особое внимание, но 
сдвигов в лучшую сторону по
ка нет. А между тем обще
известно, что после пуска со
седнего комплекса этнлеиа-60, 
после того, как эксплуатаци
онники начнут стабильную ра
боту, строители и монтажники 
этилена-300 останутся без сто
ловой. Так. надо ли ждать 
момента, когда обеспечение 
питанием многочисленно^ ар
мии строителей и монтажников 
вновь вырастет в неразреши
мую проблему? Не проще ли 
строить ускоренно объект 1936 
уже сейчас.

Не меньше бед н на других объ
ектах. На этилене-300 заказчик 
уж е  сегодня имеет оборудование 
на несколько миллионов рублей. 
Более конкретно — полностью 
укомплектована оборудованием на
ружная установка объекта 1928. 
Однако бригада Владимира Дар- 
чева из СМУ-3 на ней ведет пома 
монтаж железобетонных конст
рукций. не сданы еще фундаменты 
под оборудование На объекте 1929 
картина ia же: фундаментов нет.

СЛ\У-7 было дано разрешение 
вести отсыпку грунта на вы
соту метра. Это бы дало нам 
возможность уплотнять пер
вый слой грунта, потом—следу
ющий и дальше. Но механи
заторы СМУ-7 по-прежнему 
засылают грунт на последнюю 
отметку, а она достигает 3 
метров.

Не так давно принято до
полнительное задание — кол
лективу СМУ-3 освоить на 
этилене-300 миллион рублей. 
Задача трудная, но выполни
мая. II самое главное—зави
сит она не только от СМУ-3.

Не в полную силу работает 
на комплексе головная мон
тажная организация АМУ-2, 
неоправданно медленно вы
полняет тематические зада
ния. Так, на пароперегревате
ле необходимо завершить все 
работы в теплое время. На
ступило лето, а на объекте 
всего 4 монтажника. Непо
нятно и другое — при боль
шом фронте работ, наличии 
металлоконструкций на блоке 
печей у ведущего участка 
т. Ловыгина из АМУ-2 план 
на май всего 38 тысяч руб
лей по этому комплексу, в то 
же время основные силы уча
стка заняты на ремонте про
мышленных объектов.

С прохладцей выполняют 
тематические задания и дру
гие организации. Не усилива
ет темпов управление Союз- 
теплостроя, хотя печч под мон
таж ему сданы еще в марте 
Сегодня на блоке печей ра
ботают восемь монтажников, 
хотя фронт работ по каждой 
печи рассчитан человек на со
рок.

Создавшаяся в нюне обста
новка иа крупнейшем комплек
се этилена-300 заставляет за
думаться На следующий год 
строителям предстоит освоить 
на нем объем в четыре раза 
больше. И основу этого вы
полнения надо создавать сей
час, в летние, благоприятные 
для строителей месяцы.

К. ВАСИЛЬЕВ.

т в а т р | , с  Т А Р  ЕИШИИ
В СИБИРИВ И РКУТС КЕ начались гастроли Томского 

драматического театра, старейшего театра 
Сибири. Только что закончился его 114-й сезон.
Театр видел на своей сцене выдающихся масте
ров искусства, побывал на гастролях во многих 
городах нашей страны, был в Москве. Но, не
смотря иа свою более чем вековую жизнь, мы 
себя чувствуем молодыми и главной задачей 
ставим отображение на нашей сцене современной 
жизни.

В Иркутск мы привезли десять спектаклей, три 
из них покажем в Ангарске: пьесу Э. Володар
ского «Самая счастливая», классическую италь
янскую комедию Карло Гольдони «Слуга двух 
господ» и пронизанный иронией и юмором детек
тив английского драматурга Д. Попуэлла «Мис
сис Пайпер ведет следствие*.

Пьеса Э. Володарского «Самая счастливая» — 
о любви. Маша Ветрова уезжает из деревни на 
стройку, гам встречает свою первую любовь, 
отдает ей всю душу. Но он женат, у не
го двое детей. Она понимает — счастья не бу
дет, возвращается домой. Там сватается за нее 
хороший парень, который уже давно любит ее. 
А она все не может забыть того, на стройке: и 
мучается она, и мучает Андрея, мужа своего. И 
прозвали ее на деревне бешеной. Я не буду го
ворить, чем все это кончилось. Все намного слож
нее, чем в моем пересказе этой истории. Важ 
но, что автор не отошел от жизни и написал ин
тересные, самобытные характеры.

Нет нужды представлять знаменитого итальян
ского комедиографа Карло Гольдони. В спектак
ле «Слуга двух господ» много красок, много му
зыка, ления и танцев. И если вы придете к нам 
на спектакль, я думаю, с удовольствием будете 
следить, как веселый и озорной Труфальднно, 
поступив служить сразу к* двум хозяевам, все 
запутает, сам запутается, но потом все-таки 
сможет и влюбленным найти друг друга, и себе 
найти подругу. А главное—сможет петь, смеять
ся и плясать, несмотря на любые превратности 
судьбы.

«Миссис Пайпер ведет следствие». Д. Попуэлл 
написал остросюжетную, захватывающую вещь.

Убийства, подозрение, падающее на всех, запу
тывающийся инспектор полиции, сама Пайпер, 
которая его еще больше запутывает. Короче, как 
говорит инспектор, «что это за место?! Все улики 
похищаются, трупы передвигаются, живые люди 
исчезают прямо иа глазах!». Н все это еще сдоб
рено хорошим английским юмором.

Остальные спектакли можно посмотреть, при
ехав в Иркутск. А\ы будем рады видеть вас, 
уважаемые зрители, и в Иркутске, и когда бу
дем приезжать в Ангарск. Вы увидите работы 
четырех режиссеров, работы томских и москов
ских художников, увидите более чем сорок акте
ров. Итак, приглашаем вас на наши спектакли, 
которые мы покажем на сценах ваших Дворцов 
культуры нефтехимиков и «Современник».

' О .  АФАНАСЬЕВ, 
режиссер театра.

На снимке: сцена из спектакля «Самая счаст
ливая».

«ВТОРУЮ ЖИЗНЬ КНИГЕ»
о  НАШ ЕМ  городе проходит 

декада букинистической кни
ги под девизом «Вторую жизнь 
книге». В этот период будет про
изводиться покупка книг у на
селения: в кварталах города, в 
учреждениях, в дополнительных 
приемных пунктах, которые на
ходятся при книжных магазинах 
в 6-м, 12-м микрорайонах, Цем- 
поселке.

Примите, читатель, активное 
участие в проводимой декаде!

Этим вы поможете книголюбам 
приобрести нужные им издания. 
Магазин «Букинист» . покупает 
книги и журналы у населения 
ежедневно, кроме воскресенья. 
Покупаются дореволюционные из
дания, подписные издания, худо
жественная, техническая, детская 
литература, книги и альбомы по 
искусству, учебники для вузов, 
техникумов, школ, словари, спра
вочники, энциклопедии. Некото
рые книги могут быть приняты на

комиссию со сроком продажи 2 
месяца. Магазин постоянно поку
пает без ограничения такие жур
налы, как «Радио», «Искатель», 
«Подвиг», «Охота», «Рыболовст
во», «Моделист-конструктор», «Ка
тера и яхты», все дореволюционные 
издания журналов. остальные 
журналы покупаются периодиче
ски и выборочно. За всеми справ
ками обращаться в магазин «Бу
кинист» или по телефону 2-55-01.

В. ФОНАРЕВА, 
заведующая магазином «Бу
кинист».

ПЕРВЫЙ ВЫПУСК
З АКОНЧИЛОСЬ двухго

дичное обучение на фа
культете народных заседателей 
городского народного универ
ситета правовых знаний, кото
рый работал на базе лектор
ских кадров первичных орга
низаций общества «Знание» 
суда, прокуратуры, адвокату
ры и ГО В Д.

Учебный план факультета 
народных заседателей ставил 
задачей дать знания в обла
сти советского законодатель
ства. Слушатели изучали на 
первом году обучения уголов
ное законодательство, на вто
ром — трудовое, брачно-семей
ное и гражданское право. С 
лекциями перед ними высту

пали народные судьи, проку
рор, помощники прокурора. 
Кроме того, слушатели имели 
возможность применять полу
ченные знанПя иа практике, 
участвуя в процессах.

Все это положительные мо
менты в работе молодого, на
чинающего жить народного 
университета.

Но я хочу сказать и о том, 
что несколько тормозило ра
боту, создавало определенные 
трудности в организации и 
проведении занятии. Это от
сутствие специально оборудо
ванного помещения, хотя за 
университетом было закрепле
но помещение малого зала 
Д К  «Энергетик». Постоянные 
занятия художественных кол
лективов мешали проведению 
занятий. Не был разрешен фи
нансовый вопрос с демонст
рацией фильмов на юридиче
ские темы. Слушатели не бы
ли снабжены учебными посо
биями и юридической литера
турой.

Думается, что все это будет 
учтено в будущем.

К. ХАМАГАНОВА, 
выпускница университета.

На снимке: вручение дипло
мов.

Фото А. БУГАЕВА.
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Е
СЛИ бы кто-то вздумал 
записать этот вечер из 

фойе, то на пленке мы услы
шали бы почти не прекращаю
щиеся аплодисменты.

Вспыхивает экран. Мы ви
дим, как идут занятия в уни
верситете культуры. Сколько 
здесь выросло любителей на
стоящей музыки, скольким 
людям здесь открылся удиви
тельный, неповторимо пре
красный мир классической му
зыки.

Не так давно, 9 мая, пере
полненный стадион рукоплес
кал самодеятельным артистам. 
Это трудом коллектива Двор
ца было создано праздничное 
представление. Такие пред
ставления стали традицией.

Имя ангарского художника 
Андрея Иванова хорошо изве
стно. Фильм о нем, фрагмен
ты из которого мы увидели в 
этот вечер, создали любители 
киностудии «ДК-фильм» С. Да
выдовский, В. Абрамов, Г. 

Емелин, И. Коптиков. Многие 
выпускники этой студии стали 
профессиональными киноработ
никами. Фильмы «ДК-фильм* 
не раз завоевывали призы кон

курсов различных рангов.
В течение недели с лишним 

мы каждый вечер смотрели 
отчеты различных коллективов
— это были двухчасовые кон
церты. Последняя декада мая 
была настоящим праздником 
для любителей художествен
ной самодеятельности, для зри
телей.

С восхищением смотрели мы 
выступления питомцев Ин
нокентия Толстихина. Глядя 
на танцоров, из «Багульника» 
и народного ансамбля «Школь
ные годы», забываешь, что за 
каждым па сотни репети
ций.

Рассказывать о том, как 
прошел концерт, значит, за
водить разговор о каждом на
родном коллективе (а их здесь 
шесть), о каждом кружке. Од
ним номером промелькнул в 
заключительном концерте
каждый кружок.

От имени зрителей говорим 
руководителем коллективов и 
участникам: «Большое спаси
бо!». Этот фейерверк красоты 
и искусства мы запомним.

Г. КО РО БЕПНИКОВ.

ПРИЧИНЫ АВАРИЙНОСТИ
ПОСТ ГАИ

Н А ТЕРРИТОРИИ, обслуживаемой Ангарским ГОВД, за 5 ме
сяцев 1975 года совершено 87 дорожно-транспортных происше

ствий. При этом 15 человек погибло, 104 получили различные те
лесные повреждения.

Кроме того, совершено 46 происшествий, при которых владель
цам транспортных средств нанесен материальный ущерб на сумму 
около 7 тысяч рублей.

Аварийность в городе остается на высоком уровне. Причина чаще всего 
в том, что водители не соблюдают правила дорожного движения, в отсут
ствии современных методов регулирования, в  городе только 10 перекрестков 
оборудованы светофорной сигнализацией, нет подземных переходов.

Основными видами происшествий являются: наезд транспортных средств 
на пешеходов—53, погибло 7 человек, 48—травмлровано; столкновение тран
спортных средств—26, погибло 2, ранено 40 человек; опрокидывание тран
спортных средств—3, шесть человек получили телесные повреждения. Из S3 
наездов транспортных средств на пешеходов в 4В случаях виновными были 
сами пешеходы. 10 происшествий произошло по вине школьников.

Наиболее распространенным видом нарушений является Управление тран
спортными средствами в нетрезвом состоянии. За  б месяцев дисквалнфика- 
ционная комиссия Ангарского ГО ВД  лишила удостоверений на право управ
ления 267 водителей, из них 203—за управление транспортом в нетрезвом со
стоянии, в том числе 58 водителей индивидуального транспорта.

Из 87 дорожно-транспортных происшествий 14 совершено води
телями в нетрезвом состоянии.

С. ФИНОЧКО,
госавтоинспектор Ангарского ГОВД, лейтенант милиции.

ТРАДИЦИОННЫЙ 
ЧЕМПИОНАТ

РАСОЧНО выглядел 
^  большой зал Дома спор

та «Ермак». На зеленом ков
ре встретилось более восьми
десяти юных участников тра
диционных соревнований по 
спортивной ‘гимнастике, посвя
щенных Дню защиты детей. 
Среди них наши гости — гим
насты из Якутии, Краснояр
ска, Междуреченска, Томска, 
Леиинска-Кузнецкого, Братска.

Первое командное место с 
результатом 1022 балла заня
ли гимнасты Красноярска. Вто
рое у аигарчан — 899. На 
третьем месте — вторая коман
да города Ленинскд-Кузнецко- 
го.

В личном первенстве в 
группе первого спортивного 
разряда нашим девочкам не 
было равных. Из 18 участниц 
шесть юных гимнасток, воспи
танниц молодых наставников 
Татьяны и Владимира Краса
виных, заняли первых шесть 
мест. Это Марина Суханосо- 
ва, Алена Стефановская, Вера 
Власова, Лена Кравцова, Ри
та Морозова, Оля Левшова, 

Наибольшего успеха доби
лась ученица 3-го класса шко
лы № 25 Марина Суханосова.

Среди мальчиков, выступив
ших также в первом разряде, 
первое место занял Слава 
Биглов, а третьим был Женя 
Казимир.

Товарищеская встреча по 
спортивной гимнастике, став
шая традиционной в нашем 
городе, на сей раз носила про
верочный характер перед 
предстоящим первенством
Центрального совета ФнС, ко
торое начнется в Доме спорта 
«Ермак» 11 июня.

Соперничество показало, чхо 
наши девочки быстро овладе
ли сложным мастерством мно
гогранной снарядовой подго
товки и могут успешно сорев
новаться с лучшими юными 
гимнастами Центрального со
вета. Подтянулся и «мужской 
состав».

А. МИРОНОВ, тренер.

СПОРТ

В Тулу на спартакиаду
Сильнейшие велогонщики по

мерились силами на личном 
первенстве Иркутской области. 
Именно после этих соревнова
ний был утвержден состав 
сборной команды Иркутской 
области, в которую вошли два 
ангарчанина — Владимир 
Грудинин и Сергей Казанцев. 
Успех Казанцева не случаен. 
Это опытный, волевой боец, 
поэтому ему и выпало право 
представлять Ангарск на фи
нале V I летней спартакиады 
СССР в городе Туле.

А у велогонщиков СК «Ан
гара» ответственная пора, они 
готовятся к первенству обла
стного совета ДСО «Труд». И 
ближайшая цель наших вело
гонщиков—удержать за собой 
звание чемпионов области.

М. СОЛЯНКИН.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СУББО ТА, 7 И Ю Н Я

1-я программа 
П О К А З Ы В А ЕТ  И Р К У Т С К

10.00—Для детей. «Приключения Иваш 
кн*. Кукольный фильм.
10 15—Фестиваль народного творчества. 

П О К А ЗЫ ВА ЕТ  М О С КВА
11.00—Программа передач.
11.05—Цв. тел. IX  Всесоюзный пуш
кинский праздник поэзии.
12.35—Цв. тел. «Веселые нотки».
12.50—Новости.
13.00— «Для вас, родители».
13.30—М узыкальная программа «Утрен
няя почта».
14.00— Цв. тел. «Приходи, сказка».
14 30— Цв. тел. «Природа и человек*.
15.10—«Здоровье*.
15.40—«Рассказы о художниках». З а 
служенный деятель искусств Р С Ф С Р  
А. Гончаров.
16.10—«Движение без опасности».
16.40—Цв. тел. «Очевидное — неверо* 
ятное».
17.40—Цв. тел. «Приключения в Афри
ке*. (С Ш А ). 1-я серия.
18.30— «Врем я».
19.00—Цв. тел. IX  Всесоюзный пушкин
ский праздник поэзии.
20.30—Цв. тел. «Очевидное—невероят
ное*.
21.30—«Движение без опасности».
22.00— Цв. тел. «Приключения в Афри
ке* (С Ш А ). 1-я серия.
23.00—«Страницы отечественной кос
монавтики».
23.30—«Перед концертом*.
21.00—«Время*.

2-я программа 
П О К А З Ы В А ЕТ  И РК У Т С К

19.30— «Дерзость*. Художественный
фильм.
21.05— «Три вопроса для любителей 
искусства*.

В О С К Р Е С Е Н Ь Е , 8 И Ю Н Я
I-я программа 

П О К А З Ы В А ЕТ  И Р К У Т С К
10.00— «Мы из Тайшета».
10 35— «Урок гимнастики*.

П О К А З Ы В А ЕТ  М О С КВА
11.00—Программа передач.
1105—Цв. тел. «Сегодня—День работ
ников легкой промышленности».
11.20—Цв. тел. «В  часы отдыха*. Кон
церт для работников легкой промыш
ленности.
12.30—«Бармалей*. Мультфильм.
12.50—Новости.
13.00— «Служу Советскому Сою зу!».
14.00—Цв. тел. «Дети Страны Советов». 
«Иду искать».
,5.00—«Высокое доверие*.
15.15—Цв. тел. «Песня-75*.
15.40—Цв. тел. Международная пано
рама.
16.10—«Музыкальный киоск*,

16 40—Ыв тел. «Клуб  кинопутешест*

17 40—Цв тел. «Приключения в Аф*
рике*. (С Ш А ). 2-я серия.
18.30—«Время»..
19 00—Цв тел. Заключительный кон
церт участников Всесоюзного конкур* 
са исполнителей бальных танцев.
20.30—«Сельский час*.
21.30— Цв. тел. Международная пано«
рама. , .
’2 00—Цв. тел. «Приключения в Дфрн* 
ке». (С Ш А ). 2-я серия.
23.00—Цв. тел. Международная това« 
рншеская встреча по футболу. Соорч 
ная С С С Р — сборная Италии.
00.45—«Время».

П О Н Е Д Е Л Ь Н И К , П Н Ю Н Я
1-я программа 

П О К А З Ы В А ЕТ  М О С КВА
11.00— Программа передач.
11.05—Цв. тел. «Костер».
11,35-*-«Я шагаю по М оскве*. Художв* 
ственныи фильм.
12.50—Новости.
13.00—В эфире—«Молодость*. «Ребята
настоящие*.
14.00—Цв. тел. Международная това* 
рищеская встреча по футболу. Сбор-» 
ная С С С Р — сбориая * Италии. 2-Й
тайм.
15 00—«Мамина школа».
15.30—«Никого нет дома*. (ЧССР)^  
( 1. 2, 3 серии).
16.00—Навстречу X X V  съезду K n C G j 
«Пятилетку—досрочно».
16.45—Цв. гел. Чемпионат Европы по 
боксу. Финал. (В  записи).
18.25—Цв. тел. Международный фе* 
стиваль телевизионных программ.
19.00—«Врем я».
19.30—«Я шагаю по Москве*.
20.45—Цв. тел. Чемпионат Европы па
боксу. Финал.
22.30—Навстречу X X V  съезду КПСС*
* Пятилетку—досрочно».
23.15— Поет народный артист С ССР Aj 
I (ванов.
24.00— «Врем я».
ОО.ЗО—Международный фестиваль тм  
левизионных программ «Радуга».
01.05—Н. Погодин. «Кремлевские куч
ранты*. 4

2-я программа 
П О К А З Ы В А ЕТ  И Р К У Т С К

19 15—д ля детей. «Вершки и кореш* 
ки*. «Пони бегает по кругу».
19.40—Наш комментарий.
20.00—«Прнангарье*.
20.30—«Дар». Художественный филь»|
20 <v>—«М узыкальная почта*.
21.40—«Лирика Пуш кина*. '

В понедельник, 9 нюня, в обшгст« 
венной приемной редакции газеть! 
«Знамя коммунизма» прием будет ве* 
сти Л Е Р М О Н О В  Марк Александрович 
с 14 до 18 часов.

Зам, редактора М. Е. Ш А Г А Н С К И И

кино

Началось туристское лето Каж- 
дук? пятницу на два выходных 
дня уходят из города группы ту
ристов. Перед ними заманчивые 
дали Саян, тропы Прибайкалья. 
Свежий воздух, солнце, красота 
родной природы г- все это дает 
им свежие силы.

На снимке: туристы в походе 
Фото А. ХАМЗИНА.

«М И Р» — 7—8 нюня—Смешная дев
чонка (широкоформатный. 2 серии). 
10, 13. 16. 18-50. 21-30. 9 нюня— Вы н уж 
денное пари (арабский фильм, дети 
до 16, Лет не допускаются). 9-30, 12, 
14, 16. 18, 20, 21-40.

«ГР Е Н А Д А »  — 7—8 нюня— Что та
кое любовь. 12, 16, 18, 19-40 (удл. — 
Марина Попович), 21-50. Эй пы. ков
бои! 10, 14. 9 нюня-ггПламя (2 серии). 
12, 15, 18, 21. Новые похождения Ко
та в сапогах. 10.

«П О БЕД А » — 7—8 июня— Невероят
ные приключения итальянцев в Рос
сии. 10, 11-50, 17-10, 19. Блокада (2 
серии). 13-40, 21. В верхнем фойе — 
Мы ищем Кляксу. 10-20, 12, 14, 15. Я 
нюня — Подозрение. 10. 12, 11, 16, 18,
20, 21-50.

Кинотеатру «Победа» требуются по
мощник киномеханика и ученики ки
номеханика.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  7-8 июня 
—Мое последнее танго. 15. 17. 19.

«Л ЕТ Н И Й » — 7 июня—Еще не ве
чер. 17. 19 (удл.—Даешь встречный),
21. 8 нюня— Разиня. 17. 19, 21. Д ля де 
Teh — 7—8 нюня—Федорино горе. 15.

Д К  « Э Н ЕР ГЕ Т И К А  -  7-8 нюня -  
Трос невиновных. 19. 21. Для детей— 
8 нюня— Чиполлнно. 10.

«Ю Н О С Т Ь*—зал «Луч* — 7—8 нюня 
— Все улики против него. 10, 12, 14,
16, 18, 20 (удл —Год и один день. Мать 
сюрпризов). 22. 9 июня— Назови па
роль. 10. 12. 14, 16, 18. 20, 21-40. Зал 
«Восход» — 7—8 июня— Пламя (2 се
рии) 11-50. Для детей— Птицы над 
городом. 10*10, 10. Как это случилось.

17, 19, 21. 9 нюня 
— Потому что они 

I любят друг дру- 
1 га (дети до 16 

лет но допуска
ются). 15-20. 17.
19. 21. Для детей 
—Отроки во Все
ленной. Ю-10, 
И -50. 13-30.

«П И О Н Е Р *  -  
-Я июня — Пес 

Ьарбос и необыч
ный кросс. Эх, 
прокачу! 10. И *40.
13-20. 15, 21. По
следний патрон. 
16*40. 18*30 (удл.). 
9 нюня — Вий.

ДК Н ЕФТЕХИ М И КО В
9 июня—-Д. Попуэлл. «МИС* 

СИС ПАИПЕР ВЕД ЕТ  СЛЕД 
СТВИЕ» (комедия-детектив 8 
3-х актах). Начало в 19-30,

10, 14-30. 19. Пламя (2 серии). 11-30, 
16, 20-30. Зал «Хроника» — 7—8 июня 
—Страна наша Тюмення. 16, 19. А
если это любовь? 17. 20.

«КО М С О М О Л ЕЦ » -  7—̂8 нюня — 
Прыжок на заре. 12, 14, 16, 18, 20* 
21-40. Отроки во Вселенной. 10. 8 нюня 
в верхнем фойе — Сказка о пастухе н 
прекрасной принцессе. 10-10, 12*10,
14-10. 9 нкутя— Что такое любовь. 1П, 
12, 14, 16, 18. 20, 21-40 (удл.—Чудо тем. 
ноты).

«О К Т Я Б Р Ь »  — 7—8 нюня—Уднвич
тельный китенок. 10. Пять дней, пять 
ночей. 11, 13, 15, 17, 19, 21. 9 июня— 
Одинокий полк. 10. 15-30. Последний
патрон. 11-50, 13-40, 17-20, 19-10, 21 (удл* 
—Комсомол). '

Меняю трехкомнатную благоустрой 
енную квартиру в Ангарске на любую 
отдельную квартиру в Киеве Обра» 
щаться по адресу: Ангарск, 12-й мик* 
рорайсж, дом 9, кв. 25.

Коллектив цеха 10 завода полу
коксования выражает глубокое со
болезнование мастеру цеха Садов* 
никову Олегу Гавриловичу по по
воду тяжелой утраты — прежде
временной смерти отца

САДО В Н И КО ВА  
Гавриила Васильевича.

Коллектив кон юры ремонта урса 
глубоко скорбит по поводу ско
ропостижной смерти работника
конторы

Т А РО ВА  
Николая Ануфриевича

и выражает искреннее соболезно
вание семье и близким покойно
го.
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